

## 令和5年度 富山県小学校長会 研究大会

11月15日（水）、「令和5年度富山県小学校長会 研究大会」を富山県農協会館で開催しました。

開会式では、豊田 高久 県小学校長会会長の挨拶に続いて、富山県教育委員会 荻布 佳子 教育長と富山県市町村教育委員会連合会 若林 啓介 会長からそれぞれ激励の言葉をいただきました。

全体研修会Ⅰでは、総務部（川端 紀代美 部長）、対策部（杉高 浩 部長）、広報部（西川 敦子 部長）、研究部（安養 麻紀子 副部長）が今年度の研究の取組や成果と課題等、研究経過報告を行いました。

全体研修会Ⅱでは、「元気な学校を創りましょう！」と題して、全国連合小学校長会前会長、東京都世田谷区立下北沢小学校統括校長 大字 弘一郎 氏による講演会を行いました。

大字校長先生から、「校長として大切にしていること」を、自身の豊富な経験を基にお話いただきました。学校経営において、「シンプルなことをやり続けること」が大切であり、また、子供の成長に間近で関わることができるのが「教職の魅力」であると熱く語られました。参加者一同、自分自身の取組を見直すきっかけとなりました。

